



▲市民一体 (11月26日)

西浦小学校で市民総ぐるみ防災訓練が行われました。訓練では、有事に自分がどのような行動をするかだけでなく、地域の人たちとどのように行動するかも学びました。



▲夏休みの思い出を手作り絵はがきで (12月12日)

日本製紙連合会による第14回手づくり絵はがきコンクールで、竹島小学校の2・5・6年生188人が団体の部最優秀賞に輝きました。生徒たちは、自分ですいた絵はがきにそれぞれの夏休みの思い出を描きました。皆さん、おめでとうございます。



▲ノーベル賞の化学実験 (12月2日)

ノーベル化学賞受賞の白川英樹博士の実験教室「電気がおるプラスチックをつくろう」が生命の海科学館で開催されました。化学の面白さを実際に体験した子供たちは、終始目を輝かせていました。

まちの話題や出来事を写真で紹介  
ふれあい宅配便

▲家康公ゆかりのお手植えミカン (12月5日)

中部保育園の園児と稲葉市長が旭公園の家康公ゆかりのお手植えのミカンの収穫を行いました。今年は収穫量が昨年より減りましたが、爽やかに甘く仕上がりました。

Instagramで魅力発信

いいじゃんがまごおり

今月のピックアップ

e.jan\_gamagori 完成〜

この前収穫された家康お手植えミカンで果汁100%生搾りジュースを作ってみました❣️寒い冬だけどここだけなんだか南国風な気がするよね❣️

みんなも蒲郡のモノを使って手作りしてみない？出来上がったらいいじゃんがまごおりで発信しよう❣️

#いいじゃんがまごおり #いいじゃん #蒲郡 #愛知 #家康お手植えミカン #ミカン #みかん #蜜柑 #生搾り #ジュース #手作り #このあと #おいしくいただきました #美味しい #gamagori #aichi #instagram #instagramjapan #mandarinorange #juice #freshjuice #handmade

31 いいね! 251件

2018.1

あなたも #いいじゃんがまごおりのハッシュタグをつけて投稿しよう!

ここからみてね

